

WISSENSWERTES

Viele neue Mitglieder im Golf-Club Attighof

Über 800 Golfer spielen dieses Jahr im Club

Waldsolms: Sommerfeld AG übernimmt Platzpflege und Roland Hörster wird neuer Schatzmeister, dies waren die wesentlichen Neuigkeiten bei der Jahreshauptversammlung der Attighofer.

In seinem Jahresrückblick konnte Präsident Günther John Bachor, den anwesenden 125 Mitgliedern, voller Stolz mitteilen, dass der Club um viele Golfer gewachsen ist. Dies ist umso bemerkenswerter, da bundesweit die Mitgliederzahlen rückläufig sind.

Voller Hochachtung wurde der bisherige Head-Greenkeeper Olaf Barth verabschiedet. Nach 18 Jahren erfolgreicher Platzpflege stellt er sich einer neuen beruflichen Herausforderung. Künftig wird ein externes Unternehmen, die Sommerfeld AG,

für tolle Fairways und schnelle Grüns sorgen. Der neue Partner unterstreicht seine Kompetenz durch Betreuung weiterer 20 Golfplätze, mit 120 Greenkeepern, einem Expertenteam für alle Tätigkeitsbereiche und einem eigenen Labor für Problemlösungen. Eine große Chance für den Attighof zur Verbesserung und Weiterentwicklung des Golfplatzes.

Seinen letzten Jahresabschluss präsentierte der langjährige Schatzmeister Klaus Tasch. Er übergibt geordnete Finanzen an seinen Nachfolger Roland Hörster. Präsident Bachor dankte Klaus Tasch, unter anhaltendem Applaus der Mitglieder, nicht nur für eine kostenbewusste Kassenführung, sondern auch für die konstruktive Mitarbeit im Vorstand.

Die Rückblicke der Mannschaftsführer, unterlegt mit zahlreichen Bildern und Schnapsschüssen, unterstrichen ein erfolgreiches Golfjahr, mit vielen tollen Turnieren, ehrgeizigen Freundschaftsspielen und ausgeklügelten Ausflügen. Im Spielkalender 2014 neu aufgenommene Turnierspiele versprechen erneut eine hervorragende Golfsaison.

Weitere Informationen unter www.attighof.de

